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Tucker Carlson parla con l'autore ospite di TKP 
Michael Nehls e The Indoctrinated Brain

Il cervello indottrinato descrive un meccanismo neurobiologico di 
indottrinamento precedentemente in gran parte sconosciuto. Il risultato 
è un profondo cambiamento della personalità, ha scritto PD. Dott. med. 
Michael Nehls come introduzione al suo articolo ospite del TKP 
nell'agosto 2023 sul suo libro " The Indoctrinated Brain ".

Docente privato Dott. med. Michael Nehls è un medico e genetista 
molecolare qualificato specializzato in immunologia. Come ricercatore di 
base ha decodificato le cause genetiche di diverse malattie ereditarie 
presso istituti di ricerca tedeschi e internazionali. Ha pubblicato due 
delle sue scoperte in collaborazione con vari premi Nobel.

La scoperta di un gene chiave nello sviluppo dell'immunità è stata 
premiata come "pilastro dell'immunologia" dalla rinomata Associazione 
statunitense per l'immunologia. Per le sue scoperte rivoluzionarie sullo 
sviluppo, la prevenzione e la terapia del morbo di Alzheimer gli è stato 
conferito il Premio Anseatico per la Psichiatria dall'Ospedale 
Universitario di Rostock. Dott. Nehls è stato ricercatore genomico senior 
presso un'azienda statunitense per tre anni e capo della ricerca e 
amministratore delegato di un'azienda biotecnologica di Monaco per 
otto anni.

1/17 Parla con il giornalista Tucker Carlson del suo ultimo libro, " The 
Indoctrinated Brain " . Nell’intervista esplorano, tra le altre cose, la 
questione del perché l’establishment medico ha rilasciato il virus Covid 
nel mondo anche se sapeva che non funzionava. Dott. Michael Nehls dice 
che non era una questione di soldi. Si trattava di conquistare lo spirito 
umano.

Ecco gli altri libri pubblicati finora di Michael Nehls.

Ecco la traduzione della trascrizione:

Nota: la trascrizione si basa su contenuti generati automaticamente e 
successiva traduzione utilizzando DeepL. Presto arriverà una versione 
tedesca autorizzata da parte di Michael Nehls.



Pagina 2 di 20

Senza nome 06/05/24, 17:55

Tucker [00:00:00]Ebbene, le cose stanno cambiando così rapidamente 
che è difficile pensare a come potrebbe essere il futuro, ma fermati un 
secondo e forzati. Come sarà il mondo tra, diciamo, dieci anni? Tra 15 
anni? Tra 50 anni? Ebbene, il quadro è abbastanza chiaro. Quando le 
persone che gestiscono le cose sono forze potenti. E con questo 
intendiamo specificatamente il governo degli Stati Uniti, il governo 
cinese, le Nazioni Unite, se riusciranno a farcela, ci sarà molta meno 
proprietà privata, molta meno privacy per la persona media e per la 
persona media. Molte decisioni davvero importanti non verranno più 
prese dagli individui ma dalle macchine. Quindi questa è chiaramente la 
direzione in cui ci stiamo muovendo. La domanda è: chi lo vuole? E la 
risposta è: pochissime persone. È distopico, non è del tutto accurato. 
Questo è scioccante. Questo è un incubo. E se quel futuro dovesse essere 
realizzato con il consenso dei governati, come in una democrazia, allora 
ciò sarebbe impossibile perché nessuno lo vorrebbe mai. È troppo brutto 
e triste. È chiaramente antiumano. È un vicolo cieco. Allora come puoi 
farlo? Bene, hai solo due opzioni. Puoi usare la violenza. Puoi puntare 
una pistola in faccia alla gente e dire: "Fallo o ti

2/17 ammazzo". Ma è complicato e difficile e hai bisogno di molte armi. 
Richiede anche una sorta di postura muscolare, un’aggressività, non solo 
un’aggressività passiva. Probabilmente ciò non accadrà. Oppure puoi 
fare qualcos'altro. Puoi far sì che la gente lo desideri. Questo è molto 
diverso dal convincerli che non è rimasto quasi nessuno sforzo per 
convincerli di qualcosa. Nel caso non l'avessi notato, hanno 
completamente rinunciato alla discussione come mezzo per raggiungere 
un accordo reciproco, ma possono invece farti desiderare. Ora, come 
potrebbero farlo? Bene, il modo più rapido per farlo è, diciamo, cambiare 
il tuo cervello. È possibile? Ebbene, c'è da chiedersi cosa fosse il Covid, 
come è stato l'altro giorno. Sento che non abbiamo ancora parlato di cosa 
fosse. Non era solo un virus casuale. Probabilmente non si è trattato 
nemmeno di una fuga accidentale dal laboratorio. Si trattava di un 
laboratorio di armi biologiche gestito dal governo cinese e finanziato in 
parte dal governo statunitense. Ed è stato distribuito in tutto il mondo. 
Ma è andato davvero verso ovest. Questa è la verità per il mondo 
anglofono, per l’Europa. E sembrava aver cambiato le persone. Allora 
cosa sta succedendo qui? Sta succedendo qualcosa qui? E se sì, cosa puoi 
fare al riguardo? Come si può mantenere la sovranità della propria 
mente? Forse questa è la domanda più importante. Pochissime persone 
ci pensano seriamente. Molte persone lo ipotizzanoma pochissimi 
studiosi affrontano i dettagli di come ciò potrebbe accadere e di cosa si 
potrebbe fare al riguardo. In effetti, ce n'è solo uno che conosciamo e 
stiamo per conoscerlo. Lui è tedesco. Il suo nome è Michael Nehls. È un 
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professionista medico, un medico. È un genetista molecolare e ha scritto 
un nuovo fantastico libro intitolato Il cervello indottrinato: come 
difendere con successo l'attacco globale alla tua libertà intellettuale. 
Siamo onorati che sia con noi adesso. Dott. Nehls, grazie mille.

Michael Nehls [00:03:04] Mi sento molto onorato di essere qui. Grazie 
mille, un onore per il mio lavoro.

Tucker [00:03:07] Bene, e siamo onorati che tu sia qui. Quindi, ho 
riassunto questa idea in un certo senso in modo non tecnico, forse 
ampiamente generalizzato, ma vorrei che ci metteste un po' di scienza 
sul fatto che forse il Covid, non solo il VAX, ma il virus stesso, sta 
cambiando il modo in cui le persone pensare e sentire se stessi e 
comprendere se stessi. Pensi che sia possibile?

Michael Nehls [00:03:30] Sì, è assolutamente possibile. Ed è già stato 
dimostrato con SarsCov-1, il predecessore di SARS-CoV-2.

Tucker [00:03:36] Sì.

Michael Nehls [00:03:37] Sono stati pubblicati nel 2007, 2008 articoli 
che dimostravano che la stessa proteina Spike è in grado di fare qualcosa 
che chiamiamo neuroinfiammazione. Cioè, una sorta di tempesta di 
citochine nel cervello. Ho lavorato su questo argomento negli ultimi 
10-15 anni e ho pubblicato un articolo che tratta della teoria unificata 
della malattia di Alzheimer, cioè della malattia di Alzheimer. La maggior 
parte delle persone pensa che sia dovuto all'età, ma la vera causa 
dell'Alzheimer è in realtà la neuroinfiammazione e il nostro

3/17 stile di vita. Quindi il motivo per cui è legato all'età è perché ci 
vogliono decenni per svilupparsi. Si si. Ma la neuroinfiammazione può 
essere causata da molte cose, che possono essere causate da una paura 
eccessiva, dall’allarmismo. La neuroinfiammazione può essere causata 
da batteri, da virus, da infezioni, infezioni croniche. SÌ. È stato 
dimostrato che l'ippocampo, il nostro centro di memoria autobiografica, 
il centro dove inizia la malattia di Alzheimer, deve essere funzionale. 
Qualcosa che chiamiamo neurogenesi dell'ippocampo, la produzione 
costante di nuove cellule nervose che hanno moltissime funzioni di cui 
dobbiamo parlare. Sono essenzialmente il nostro sistema immunitario 
spirituale. E quando la produzione si ferma, il nostro sistema 
immunitario mentale collassa e siamo liberi di fare qualsiasi cosa. Voglio 
dire, possiamo essere sconfitti e lo accetteremmo anche. E così ho 
lavorato su questo sistema immunitario mentale.
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Tucker [00:05:12] Quindi stai descrivendo un esame fisico, solo... 
Michael Nehls [00:05:14] È fisico.

Tucker [00:05:15] Esattamente. È fisico. Non è emotivo. Questo non è il 
prodotto della propaganda. Dicono che il modo in cui funziona il tuo 
cervello come materia fisica può essere cambiato per renderti più 
controllabile.

Michael Nehls [00:05:24] Le emozioni cambiano essenzialmente il modo 
in cui funziona il cervello e le emozioni forti causano paura. Ad esempio, 
soprattutto in una situazione in cui il tuo sistema immunitario mentale è 
indebolito, cioè la tua capacità di recupero psicologico è indebolita, ciò 
porta a un effetto molto forte nel cervello, una sorta di effetto 
neurotossico. Le molecole fuoriescono dai neuroni e vengono 
riconosciute dalle cellule immunitarie nel cervello. E quel 
riconoscimento porta all’attivazione di una risposta immunitaria, una 
risposta immunitaria molto forte che attiva le citochine, le citochine 
proinfiammatorie. E attaccano l’ippocampo, il nostro centro di memoria 
autobiografica, e sostanzialmente bloccano molte, molte funzioni, come 
la curiosità, come la resilienza psicologica, il che significa che tutto ciò 
che accade porta almeno ad un aumento dei tassi di depressione, e 
paralizza la nostra capacità di pensare, che ho recentemente mostrato 
nel mio libro.

Tucker [00:06:26] Quello che stai descrivendo è ciò che vediamo intorno 
a noi. Devo dire che questo non prova nulla. Ma ho pensato che fosse 
interessante. Ho preso il Covid qualche anno fa e non è stata la peggiore 
malattia che abbia mai avuto, ma ha avuto l'impatto emotivo più 
profondo per alcuni giorni. Non mi sento mai depresso. Non mi sono 
mai sentito così depresso come quando l’ho ricevuto, mi sono sentito 
sconfitto. Non me lo sarei aspettato. Non ho mai sentito parlare di 
questo effetto collaterale del Covid. Se questo è il caso?

Michael Nehls [00:06:55]Questo è tutto. Si, esattamente. Quando nel 
2007, 2008 sono uscite le prime pubblicazioni su come quella del SARS-
CoV, in particolare la proteina spike, è in grado di attivare il nuovo 
processo infiammatorio arrestando la produzione di questi

4/17 neuroni nell'ippocampo nel nostro centro di memoria 
autobiografica. Le conseguenze sono chiare. A breve termine, sei 
vulnerabile alla depressione. A lungo termine, se non si cambia il corso 
degli eventi, si diventa effettivamente vulnerabili all'Alzheimer. 
Naturalmente a quel tempo la proteina Spike non era ancora riuscita a 
raggiungere il cervello. E l'hanno cambiato. Quindi ho quasi riso perché 
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in un certo senso era così profondamente deprimente. Quindi la mia 
reazione è stata piuttosto divertente. Quando è stato assegnato il Premio 
Nobel nel 2023 per questo, ho detto che sì, sto lavorando a un 
programma per portare la proteina Spike negli esseri umani attraverso 
l'ingegneria genetica. I due ricercatori che hanno assegnato il Premio 
Nobel hanno affermato in un'intervista che abbiamo avuto questa idea 15 
anni fa. Quindi, se si guarda indietro di 15 anni, era chiaro che la 
proteina Spike era un’arma biologica contro il cervello, in particolare la 
parte del cervello che chiamiamo sistema immunitario mentale, che è 
molto, molto importante e ciò che ci rende umani, che ci rende 
pensiamo, ci incuriosisce, ci permette di esplorare il mondo e sviluppare 
una cultura, tutto. Quindi la proteina Spike ha attaccato essenzialmente 
l’umanità, il fondamento dell’umanità. Naturalmente a quel tempo la 
proteina Spike era una specie sì, sì, non molto pericolosa, perché si 
trattava di un'infiammazione esterna al cervello, che si trasmette 
naturalmente al cervello, come è noto. Quindi abbiamo avuto una 
neuroinfiammazione indiretta. Se vuoi davvero attaccare il cervello, devi 
introdurre la proteina Spike nel cervello. Questo è ciò che è veramente 
pericoloso. E quindi qui sono realmente accadute due cose. In primo 
luogo, hanno convertito la SARS-CoV in SARS-CoV-2 incorporando 
questo sito di scissione della furina nel genoma della punta, nel gene per 
la proteina della punta. Quindi quando inserisci questo sito di scissione, 
crei essenzialmente una forbice molecolare estranea che tutte le nostre 
cellule hanno, sai, che chiamiamo furina, una furina che divide la 
proteina spike a metà, abbiamo due subunità S1 e S2. E la subunità S1 è 
la parte esterna che interagisce con lo stesso recettore. Questo è anche il 
nostro recettore della paura o del pericolo nelle cellule immunitarie. E 
questo innesca essenzialmente una cascata di eventi che finisce per 
rilasciare enormi quantità di citochine proinfiammatorie che le 
eliminano tutte. Tutta la tua cascata di diversi sta cercando 
un'interleuchina 16 alfa, un'interleuchina 17, qualunque cosa. È stato 
dimostrato che bloccano la produzione di nuove cellule nervose in 
composizioni più profonde, cosa che consideriamo curiosità,resilienza 
psicologica e la nostra capacità di pensare.

Tucker [00:10:11] E questi sono gli effetti dell'mRNA. Michael Nehls 
[00:10:15] Non solo il vaccino, il virus stesso.

Tucker [00:10:18] Penso che potresti, voglio dire, c'è molto da accettare, 
ma potresti rispondere alla domanda sul perché, dopo che è stato 
dimostrato che il vaccino mRNA non interrompe la trasmissione. 
Trasmissione. I governi hanno continuato a imporre il vaccino alle loro 
popolazioni?
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5/17 Michael Nehls [00:10:35] Assolutamente. L'hanno provato anche 
sui bambini non ancora nati. Sai, un'idea. SÌ. Sai, donne incinte, bambini 
piccoli. Quindi questi sono tutti pezzi diversi di un puzzle che non 
riuscivo a capire. E solo quando ho capito che non si tratta di salute. Non 
è nemmeno una questione di soldi. Si tratta di padroneggiare la mente 
umana. E poi all'improvviso tutto ha avuto senso e tutti i pezzi del puzzle 
sono andati al loro posto senza problemi. E avevo una foto davanti a me 
che mostrava chiaramente cosa stavano facendo. E questo è davvero un 
indebolimento della capacità umana di pensare. Ed è anche peggio di 
così. È anche peggio di quello che mostro nel libro, perché abbiamo 
bisogno di questa produzione di questi nuovi neuroni per qualcosa di più 
della semplice curiosità, della resilienza psicologica o della nostra 
capacità di pensare. Sono anche necessari per ricordare e richiamare 
nuovi ricordi. Quindi, se spegni quella produzione e costringi 
l’ippocampo a immagazzinare tutte queste diverse storie, questa paura, 
queste narrazioni, allora alla fine del cervello queste narrazioni verranno 
immagazzinate nell’ippocampo, ma per la fiducia sovrascriveranno i 
ricordi che sono già là. Questo non è del tutto vero, perché non vengono 
prodotte nuove cellule nervose, quindi si possono formare nuovi ricordi 
senza danneggiare quelli precedenti. Quindi quello che succede è che si 
sovrascrivono le narrazioni, con una narrativa della paura, con una 
narrativa tecnocratica. Sovrascrivono e modificano i tuoi ricordi 
preesistenti, la tua individualità o la tua personalità.

Tucker [00:12:11] Sì, signore. Se questo fosse fatto intenzionalmente, 
sarebbe la cosa peggiore mai fatta?

Michael Nehls [00:12:15] Assolutamente. Quando ho scritto il libro, mia 
moglie è in realtà la persona che lo ha letto per prima, lo ha detto e lo ha 
corretto, e nel farlo ha quasi avuto un infarto. Voglio dire, ha avuto 
davvero difficoltà a leggere capitolo dopo capitolo perché il male che il 
libro rivela è traumatico.

Tucker [00:12:32] Quindi hai passato tutta la vita nella scienza? SÌ. E le 
persone che lo hanno fatto, o che lo hanno reso possibile, in alcuni casi, 
ne sono sicuro, sono persone, lo sai, ma certamente il tipo di persone, lo 
sai. SÌ. Quanto è stato difficile per te giungere alla conclusione che 
queste persone fossero responsabili di qualcosa di così malvagio?

Michael Nehls [00:12:51] Per me è stato estremamente difficile da 
accettare perché ho trascorso gli ultimi 15 anni della mia vita, 
praticamente ho scritto 4 o 5 bestseller nazionali in Germania, e ora 
vengono tradotti in inglese , perché questo libro ormai si sta facendo 
strada, si sta facendo strada nel mondo inglese, ovviamente. Ed è che gli 
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altri resteranno indietro, per così dire. Ma ho passato gli ultimi 15 anni 
cercando di convincere la gente che l'Alzheimer non è qualcosa che non 
si può evitare quando si invecchia. Ma non si tratta nemmeno del fatto 
che non si tratti dell'Alzheimer. Si trattava di qualcos'altro. Sempre. È 
solo la punta dell’iceberg di una società il cui sistema immunitario 
mentale non funziona. La causa dell'Alzheimer è l'incapacità di produrre 
queste nuove cellule nervose, o per diversi decenni, che è la causa 
dell'Alzheimer. Quindi dobbiamo riattivare questa produzione per 
prevenirlo. Ma poiché ci vogliono decenni, le tracce dell'Alzheimer sono 
solo la punta

6/17 dell'iceberg di una società il cui sistema immunitario intellettuale è 
stato derubato. Ti farò un altro esempio. Se il sistema di resilienza 
psicologica viene rubato a causa della produzione di queste cellule 
nervose, aumenta la probabilità di contrarre la depressione. E la 
depressione è diventata la malattia numero uno nel 2017. Infatti, nel 
2019, l’intera serie è ora la malattia più comune sulla Terra. Numero 
uno. Quindi, se vedete che la depressione è inversamente correlata con la 
produzione di queste cellule nervose, ciò significa che nel 2019, forse già 
nel 2017, il sistema immunitario mentale della società umana era al 
livello più basso. Siamo stati sconfitti facilmente. È stato facile accettare 
ciò che stava accadendo.

Tucker [00:14:37] Quindi, per quelli di noi che hanno notato che le 
persone che hanno assunto il vaccino mRNA e i richiami sembrano 
essere psicologicamente diverse. Sì, non lo stiamo immaginando.

Michael Nehls [00:14:48] Sì. No no no no, questo è ciò che sta realmente 
accadendo. Vedete persone che non hanno un'elevata produzione di 
queste cellule e dell'ippocampo, si comportano normalmente in una 
situazione normale durante il giorno. Fanno quello che fanno le persone. 
E non te ne accorgi. L'ho visto, anche in alcuni dei miei. Sì, con le 
persone che conosco, quando le vedo alle feste, possiamo parlare di 
qualsiasi cosa banale. Ma appena inizi a parlare di qualcosa di più 
difficile, prima del 2020, ti rendi conto che non vogliono. Metti il tuo 
cervello in modalità lavoro. Semplicemente evitavano questi argomenti, 
e proprio queste persone che non erano interessate a pensare veramente 
furono quelle che presero l’iniziativa molto rapidamente. E bisogna 
considerare il sistema immunitario spirituale, come ho già detto. Si sa, 
manca la curiosità, si sa, e l'altra faccia della medaglia della curiosità è la 
resilienza psicologica. Perché essere curiosi, cioè lasciarsi coinvolgere da 
nuovi spazi, nuovi pensieri e tutto ciò che è nuovo, viene percepito come 
potenzialmente pericoloso. È corretto. Quindi devi avere un alto livello di 
resilienza psicologica per entrare in questo nuovo spazio. Quindi, 
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quando sia la curiosità che la resilienza psicologica sono sorprendenti, 
allora accetti qualsiasi cosa. E soprattutto quando qualcosa implica 
molta paura, sai, altrimenti potresti morire. La tua famiglia potrebbe 
morire. Tutto è molto, molto pericoloso. Poi si ricorre, direi, ai riflessi 
corticali, qualcosa che ci è innato, un comportamento che è innato. E il 
comportamento innato negli esseri umani è naturale, è naturale. Quando 
c'è pericolo, vai, ragazza, entri nella stanza, non cercare di isolarti. Vai, 
segui il gruppo. E quando ti viene detto che il gruppo prenderà questo 
vaccino, allora tutti scappano e io non lo voglio, sai, non pensi, segui 
semplicemente la folla.

Tucker [00:16:51] L'impatto di. Proteine Spike nel cervello umano. 
Giusto per chiarire, quello che penso tu abbia detto era noto, ben noto. 
All’epoca si scatenava sul mondo il Covid e i vaccini a mRNA.

Michael Nehls [00:17:06] Beh, non l'ho scoperto. Ho semplicemente 
utilizzato le pubblicazioni disponibili per arrivare a questa conclusione. 
E se io posso leggere quest'opera, lo può fare anche chiunque altro, sono 
pubblici. Non è che si tratti di informazioni nascoste. Quindi era chiaro. 
Vedete, quando è scoppiato il virus, per qualsiasi

7/17 motivo, si è saputo. Questo non mi è chiaro e non ho nessun 
testimone oculare che ce lo dica. Sì, lo abbiamo fatto anche apposta. SÌ. 
Ma. E tutti sapevano che il virus, basandosi su questo sito di scissione 
della furina, produce una versione “spike” che può entrare nel cervello e 
avere tutti questi effetti deleteri sulla nostra salute mentale. Quindi è 
stato davvero brutto. E anche se ciò non era intenzionale, il programma 
di iniezione di liquidità era chiaramente intenzionale. È stato forzato. E 
qui le persone che ci hanno costretto o hanno costretto psicologicamente 
le persone a sottoporsi a questa iniezione hanno avuto una scelta. 
Avevano molte, molte opzioni. Ad esempio, hanno potuto scegliere di 
modificare l’mRNA in modo che non contenesse il sito di scissione e la 
proteina “spike” non potesse entrare nel cervello. Avrebbero potuto 
avere un'altra scelta. Avrebbero potuto assumere proteine al posto 
dell’mRNA, che viene modificato per rimanere a lungo nel nostro corpo, 
il che non è utile per provocare una risposta immunitaria. E questo non 
ha alcun senso. Avrebbero potuto fare una scelta diversa, non la proteina 
Spike, che è oscura o pericolosa. Avresti ad es. Possiamo prendere ad 
esempio un nucleocapside, un'altra parte del virus che non è pericolosa 
per noi e che ha dimostrato di darci un'ottima immunità in caso di 
infezione naturale. Ciò è stato suggerito in un documento del 2020 e è 
stato ignorato. E poi l'mRNA stesso è pericoloso perché devi 
impacchettarlo perché non è molto stabile. E l'imballaggio stesso è 
pericoloso. È molto infiammatorio, il che a sua volta significa che attacca 
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il cervello causando neuroinfiammazione. È stato inoltre dimostrato che 
gran parte della sostanza racchiusa nelle nanoparticelle lipidiche può 
effettivamente raggiungere il cervello. Le nanoparticelle lipidiche sono 
state effettivamente realizzate o inventate per entrare nel cervello.

Tucker [00:19:29] Quindi ti chiedo di fermarlo per un secondo quando le 
iniezioni sono state immesse sul mercato per la prima volta. Ricordo di 
aver letto che qualcuno diceva che poteva attraversare la barriera 
ematoencefalica.

Michael Nehls [00:19:39] Sì, certo.

Tucker [00:19:40] Ecco perché questa persona è stata immediatamente 
messa a tacere. Sei un fanatico dei complotti. Sei pazzo. Penso che ora 
ammettiamo che sia così.

Michael Nehls [00:19:46] No, è già stato pubblicato. L'Associazione 
medica europea ha effettivamente pubblicato un documento che mostra 
che il 4% dei. Sì, circolando, si sa, i soldi possono entrare nel cervello. E 
quello che mi ha scioccato è stato il modo in cui facevano le iniezioni. E 
anche questo è rivelatore. Se vuoi davvero assicurarti che una grande 
porzione circoli, devi assicurarti di iniettarla in un modo che abbia 
maggiori probabilità di entrare nel flusso sanguigno. E quando ho 
studiato come medico, ho imparato che quando devo fare un'iniezione, 
c'è una condizione nel sito di iniezione. SÌ. In realtà prendi un po' di 
sangue. E se hai bisogno di prelevare il sangue, è in una vena o in una 
siringa. SÌ. arteria o qualcosa del genere. Quindi cambi la posizione della 
punta dell'ago.

Tucker [00:20:32] Per iniettarlo nel grasso. Si si.

8/17 Michael Nehls [00:20:34] Nel grasso o nel muscolo, ma non nella 
vena. Ma qui c'era chiaramente l'indicazione o addirittura c'era la regola. 
No, dobbiamo iniettarlo senza prima prelevare il sangue, senza 
controllare se è nel sangue. E questo è in realtà il motivo principale per 
cui, ad esempio, i giovani adulti che normalmente vengono trasportati 
muscolosamente soffrono così spesso di miocardite, anche di miocardite 
fatale, perché hanno un cervello grande. E così ricevono la dose intera, 
ma questa è la spiegazione.

Tucker [00:21:06] Quindi credi, in base al modo in cui è stato 
sviluppato, prodotto e amministrato, che fosse intenzionale che le 
persone che lo hanno realizzato volessero che fosse ricevuto.
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Michael Nehls [00:21:17] Il, beh, tutto il resto. L'intero elenco di tutto ciò 
che ti hanno appena dato e delle cose che sarebbero state diverse se non 
ci fosse stata l'intenzione non è stato nemmeno preso in considerazione, 
o se le persone lo hanno suggerito, è stato negato. Quindi penso, beh, 
mettiamola così, nel mio libro fornisco solo tutte le prove scientifiche. 
Dipingo tutti i pezzi del puzzle per mostrare come i pezzi del puzzle 
possono essere messi insieme, senza soluzione di continuità, e quindi è 
molto probabile che sia l'immagine corretta. Ma alla fine non incolpo 
nessuno. Dico solo che, diciamo, il pubblico ministero dice che potrebbe 
essere così. Ho la mia opinione personale, ma alla fine è il lettore a 
costituire semplicemente la giuria.

Tucker [00:21:59] Mi interessava sapere dove venivano somministrati, i 
colpi. E quindi cercare di sapere. Non penso che la Cina abbia costretto 
la sua popolazione a fare le iniezioni di mRNA. È giusto?

Michael Nehls [00:22:12] Fondamentalmente era solo un'area di prova. 
E ovviamente la gente era già abbastanza spaventata allora, o un anno 
dopo io e mia moglie eravamo in vacanza in Egitto per una settimana. E 
abbiamo parlato con le persone che sono venute con noi nei grandi siti 
per vedere le antiche rovine e così via. E abbiamo parlato con loro e 
hanno detto che in realtà dovevano pagare. Era come un'asta. Chi spara 
per primo? Quindi non so se sia necessario costringere le persone a farlo. 
È ovviamente malvagio farlo. Ma la pressione psicologica era così alta 
che avevano già una percentuale enorme di persone.

Tucker [00:22:54] Non mi è sembrato casuale che tu abbia avuto questa 
campagna antiCovid. E poi, nel giro di un anno, hanno aperto le 
frontiere e cambiato la popolazione del paese in modi che la maggior 
parte dei paesi non avrebbe mai accettato, che è ciò che sta accadendo 
adesso negli Stati Uniti.

Michael Nehls [00:23:10]Sì, ci sono molte cose che stanno succedendo 
in questo momento. Vedi, se guardi quello che sto descrivendo qui, si 
tratta del centro della memoria autobiografica e dei ricordi 
autobiografici e registra ciò che pensiamo, ciò che sperimentiamo, ciò di 
cui discutiamo con i nostri amici. Tutto è registrato, ma non tutto può 
essere registrato. Quindi è un po' un termine improprio per questo. 
Registra tutto ciò che può

9/17 registrare. E ha una soglia. E la soglia è che deve essere 
accompagnato da emozioni. Quindi puoi imparare cose nuove solo se ti 
toccano emotivamente in qualche modo. SÌ. Quindi comportamento 
stereotipato. Non ricordi di aver fatto nulla di quello che hai fatto, vero? 
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Si, esattamente. Sappiamo tutto questo. Quindi deve arrivare con 
un'emozione. Quindi, se vuoi davvero rimodellare un cervello, devi 
prima seguire un processo in due fasi. Innanzitutto viene mostrata la 
neurogenesi, la produzione di nuove cellule nervose nell'ippocampo. Poi 
pensi alle storie che vuoi includere. Ma poiché devono essere collegati a 
un'emozione, non si può raccontare la stessa storia ogni giorno. Devi 
cambiare la storia giorno dopo giorno. Devi creare nuove storie con la 
stessa intenzione. Qualcosa sta crollando, il mondo è crollato e tutto è 
pericoloso. Sto perdendo il lavoro perché posso rilassarmi. La mia 
famiglia potrebbe essere uccisa perché abbiamo una guerra nucleare 
basata su queste guerre locali. Abbiamo una guerra al cambiamento 
climatico. Tutti annegheranno perché l'acqua salirà. Tutte queste storie 
emergono giorno dopo giorno. In realtà, la riforma economica mondiale 
prevede un programma di pressione che ogni generazione produce. E 
questo lo chiamano parlare di crisi permanente. E hanno centinaia di 
punti elencati nel mio libro. Hanno in mente o sullo sfondo da dove 
possiamo iniziare nella prossima crisi. Dobbiamo cambiare la storia in 
modo che alla fine la tua storia personale venga sovrascritta da queste 
storie allarmanti e tu devi cambiarle altrimenti non funzionerà. Quindi 
questo lo spiega. A proposito, era qualcosa di molto interessante che non 
riuscivo a capire perché, come mostro nel libro, era tutto ben pianificato. 
Voglio dire, c'erano già dei piani. 2018, 2000. Sì, il programma. 201 
Sappiamo che l'evento, tutto era pianificato, ma quando è realmente 
accaduto, è effettivamente accaduto nel 2020. Il nostro governo in 
Germania, ad esempio, aveva nuove regole ogni giorno, le cambiavano 
continuamente. E ho detto che si comportano come se non sapessero 
cosa stanno facendo, ma era tutto così ben pianificato. Voglio dire, il 
vaccino è uscito così in fretta, tutto era pianificato, ma si sono 
comportati come se non avessero idea di cosa fare. Ma in realtà,se lo 
guardi dalla prospettiva dell'ippocampo della memoria autobiografica, 
questo cambiamento in chi faceva parte del piano deve essere parte di un 
piano, perché cambiare le regole significa che devi memorizzare nuove 
regole ogni giorno e queste prevalgono sul centro della memoria .

Tucker [00:26:06] Il fatto è che dopo un po' non riesci più a ricordare 
com'era la vita prima delle regole.

Michael Nehls [00:26:11] Esattamente. Vedi quando vuoi installare. E si 
tratta di installare un nuovo sistema operativo. SÌ. Sei nella tua 
introduzione. L'hai detto e non l'hai detto, ma è come un'intelligenza 
artificiale controllata da un sistema di punti social. E nel mio libro lo 
chiamo, diciamo, un sistema operativo sociale, sociale malvagio, che in 
realtà potete abbreviare in SOS. Sì molto carino. Significa qualcosa di 
diverso, ma sappiamo cos'è, dove finisce. E quindi, se questo è il piano e 
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tu ne hai accennato, sono abbastanza sicuro che chiunque legga il libro 
sappia cosa sta succedendo e cosa stanno facendo. Allora è chiaro

10/17 che devi creare una situazione in cui... No, ma non c'è più nessun 
altro recinto. Non c'è alcun recinto da cui si possa vedere che l'erba è più 
verde dall'altra parte. Guarda tutte le dittature. Fascismo in Germania, 
stalinismo, qualunque cosa.

Tucker [00:27:13] Sì.

Michael Nehls [00:27:14] C'è sempre stato un recinto, un confine dove le 
cose erano diverse dall'altra parte. Ma dobbiamo pensare qui. Se è così, 
se tutti vengono attaccati, allora non c’è limite. Non c'è altro lato oltre a 
quello. No, non c'è nessun posto dove nascondersi, nessun posto dove 
andare. Ma non c'è limite nel tuo cervello. Il cervello della storia. Sai, le 
cose una volta erano diverse. Ma quando inizi a sovrascrivere il passato, 
e anche quel confine scompare, non c’è più alcuna possibilità di non 
andare avanti. Non ci sono più rifugiati. Non c'è più niente a cui pensare. 
Ok, prima le cose erano diverse. Dobbiamo tornare in questo posto, 
questa volta. Dobbiamo cambiare qualcosa. SÌ. E la capacità di cambiare 
qualcosa deriva dall'individualità. Creatività. L’individualità è 
strettamente legata ad esso. Ma quello che sta succedendo qui è che 
stiamo distruggendo l’individualità. Ciò significa che stiamo 
distruggendo il potere creativo dell’umanità. E poi confidiamo che 
seguiremo semplicemente le regole che l’intelligenza artificiale stabilisce.

Tucker [00:28:10] Quindi stai davvero descrivendo una sorta di 
Alzheimer di massa con cui intendo. No, no, perché una persona senza 
memoria non è proprio una persona.

Michael Nehls [00:28:18] Sì. Ti darò un'altra parola per dirlo. Vedete, è 
la capacità di pensare che le è stato assegnato un premio Nobel, giusto? 
Nel 2002, Daniel Kahneman, uno psicologo, vinse il Premio Nobel per 
l’economia. Come prendiamo decisioni in tempi difficili, per così dire? 
Naturalmente il Premio Nobel era per l’economia. Ma ha comunque 
descritto l'energia mentale di cui abbiamo bisogno per attivare il 
pensiero. E nel mio libro descrivo cos'è l'energia mentale: proviene dalla 
produzione di queste cellule nervose. Quindi quando elimini la capacità 
di pensare, rimani bloccato con il cervello che non pensa, che lui 
chiamava sistema uno. Quindi il sistema due è il cervello pensante. Il 
sistema di pensiero uno è la nostra azione predefinita durante il giorno, 
che non richiede nuova energia. Un altro vincitore del Premio Nobel che 
ha cercato di capire dove si trova la nostra coscienza e dove si trova la 
nostra coscienza nel cervello lo ha chiamato sistema uno. Francis Crick 
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ha vinto il Premio Nobel per la decodificazione del DNA. Nel 2003 
pubblicò un articolo con il suo collega in cui affermava: “Il sistema due è 
fantastico che lo abbiamo. È essenzialmente il motore della nostra 
società, la capacità di affondare.

Tucker [00:29:33] Sì.

Michael Nehls [00:29:34] Ma è anche positivo avere un sistema che ci 
consenta sui calci piazzati di reagire effettivamente in un modo che non 
costa alcuna energia mentale. E ha chiamato il sistema uno modalità 
zombie.

Tucker [00:29:48] Modalità zombi.

11/17 Michael Nehls [00:29:48] Modalità zombi. Quindi se non riesci più 
ad attivare il sistema due, che è quello che descrive il mio libro, sotto 
l’attacco del virus e l’allarmismo e uno stile di vita poco salutare. Poi 
ovviamente siamo bloccati nella modalità zombie e ho davvero paura 
della società zombie.

Tucker [00:30:10] Alcune domande. Cosa significa questo per il credo 
religioso che fu al centro di tutte le società fino alla seconda guerra 
mondiale? Ha una modalità zombie? Una popolazione zombie ha 
credenze religiose?

Michael Nehls [00:30:24] Non sono sicuro che tu fossi religioso 
all'inizio. Lo farai sicuramente. La tua motivazione sarà ancora la fede 
religiosa. Ma ancora una volta, la fede religiosa si basa sulla memoria. E 
se la memoria viene superata, beh, penso di averti già e sì, l'hai fatto.

Tucker [00:30:45] Cosa puoi fare per le persone che hanno avuto le 
vaccinazioni contro l'mRNA, penso che la maggior parte di loro se ne 
penta. Beh, certo. La mia solidarietà va. SÌ. Ma cos'è, reversibile?

Michael Nehls [00:30:56]È reversibile. A rigor di termini, il mio articolo, 
una teoria unificata della malattia di Alzheimer, sostiene che la forza 
della neurogenesi dell'ippocampo negli adulti risiede nel fatto che 
l'ippocampo, il centro della memoria autobiografica, ha la capacità di 
creare nuovi ricordi ogni giorno e ogni notte per produrre cellule 
nervose. E questo tasso di produzione in realtà non diminuisce con 
l'avanzare dell'età. Anche gli ottantenni hanno un ritmo produttivo 
equivalente a quello di un diciottenne. Ecco perché l'Alzheimer non è 
naturale. Si basa su uno stile di vita che non consente una produzione 
efficiente e richiede una produzione efficiente. Tutto ciò che cresce ha 
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bisogno, ad esempio, di micronutrienti, negli esseri umani forse di 
attività fisica, tutto ciò che era naturale prima che entrassimo nel mondo 
moderno. L’Alzheimer non era una malattia 100 anni fa. Era 
essenzialmente sconosciuta. Ma il mondo moderno ha spostato il nostro 
percorso così lontano dai nostri bisogni naturali che noi. Sì, il tasso di 
produzione è davvero basso. Ed è per questo che i tassi di depressione 
erano alti nel 2017. Questo è un indicatore molto forte. Nel 2019, ad 
esempio, l’Alzheimer era al terzo posto, questa malattia mortale in 
Europa e Nord e Sud America. Quindi è tutta una questione di 
ippocampo. Quindi è stato danneggiato molto tempo fa, nel corso di 
decenni, prima che arrivasse il 2020, e poi tutto ha subito 
un’accelerazione. Solo per darvi un esempio, nel 2020, rispetto ai tassi di 
depressione del 2019, ricordate, è stato il più alto nel 2017, il 2019 è 
triplicato a livello mondiale negli Stati Uniti, sapete, nel 2022, come 
misura, misura, ehm le misure, attorno ai mandati, attorno a tutto, 
perché tutto ciò che è stato fatto ha inibito la produzione di nuove cellule 
nervose, ad esempio la chiusura dei centri sportivi. Se fai sport, diciamo, 
in una persona preistorica, devi lasciare la gabbia, cioè la grotta. Voglio 
dire, sì, lasci la grotta ed esci e devi ricordarti dove potrebbe essere 
pericoloso o dove potrebbe esserci un albero pieno di radici, dove puoi 
trovare qualcosa da mangiare, qualunque cosa. Quindi dobbiamo 
ricordare. Ogni volta che andiamo in giro attiviamo una serie di ormoni, 
dall’ormone della crescita alle proteine. Anche

12/17 i nostri muscoli producono in casa. Tutti questi ormoni hanno la 
funzione di renderci fisicamente più capaci per la prossima escursione. 
Quindi è un effetto di allenamento. Ma ho pensato di mostrare qui nel 
libro che ogni ormone è un attivatore della neurogenesi nell'ippocampo 
adulto. Quindi quando inizi a fare attività fisica, migliori effettivamente 
le tue capacità mentali. E, naturalmente, tutto ciò che dovrebbe crescere 
non deve ricevere tutto ciò di cui ha bisogno in termini di sostanze 
nutritive. Quindi, se hai una carenza di alcuni nutrienti necessari per la 
produzione di queste cellule nervose,verrà chiuso. Uno di questi 
nutrienti è, ad esempio, la vitamina D o gli acidi grassi omega-3. È stato 
dimostrato che bassi livelli di vitamina D accelerano l’invecchiamento 
cerebrale. In particolare accelera lo sviluppo della depressione e del 
morbo di Alzheimer. Quindi dobbiamo aumentare i livelli di vitamina D 
ai livelli naturali. Il valore naturale è di 125 nanoparticelle per litro. A 
proposito, è stato dimostrato che la stessa quantità è di 1085 nanometri 
in più all'anno. Una meta-analisi cartacea sottoposta a revisione 
paritaria ha mostrato che nessuno morirebbe di Covid se il livello fosse 
difficile (25 non animale). Quindi non fa bene solo al nostro sistema 
immunitario mentale, ma anche a quello fisico. E per me era del tutto 
chiaro che non si trattava di salute. Quando ho capito che c’era un forte 



Pagina 15 di 20

Senza nome 06/05/24, 17:55

programma contro l’integrazione di vitamina D. Quindi non si tratta di 
quello. Non è come un colpo a doppio taglio, sai, in cui prima di tutto 
metti fuori combattimento il sistema immunitario fisico e lasci le 
persone vulnerabili alla morte, a una malattia che non sarebbe fatale con 
alti livelli di vitamina D, ed è dimostrato. Perché la causalità è stata 
dimostrata. Quindi hai 195 morti anormali pari a zero. Ma ovviamente, 
se vuoi instaurare un nuovo ordine mondiale che tutti accettino, anche se 
vuoi far credere alla gente che l’iniezione è l’unica via per uscire dal 
denaro, allora devi avere alcune persone che lo dimostrino.

Tucker [00:35:16] Come si ottiene abbastanza vitamina D?

Michael Nehls [00:35:18] Di solito attraverso integratori alimentari. Non 
è molto, molto difficile. Non è molto difficile raggiungere un livello 
ideale per la salute del cervello e del sistema immunitario. Ci sono circa 
185 non animali per litro. Questo è il valore che dovresti avere in 
Germania, ad esempio le persone hanno un valore non normale 
nell'inverno intorno al 2025. E la probabilità che si verifichi il Covid, ad 
esempio, è drammaticamente aumentata. Quindi, ad esempio, nei primi 
studi pubblicati, ciò avveniva prima che fosse arruolato il programma di 
iniezione. Le trappole, si sa, sono state date alle persone, nell’autunno 
del 2020 il Centro tedesco per la ricerca sul cancro ha pubblicato un 
documento in cui affermava che nove morti su dieci per Covid possono 
essere prevenute semplicemente aumentando i livelli di vitamina D. Ma 
a nessuno importava di questo.

Tucker [00:36:04] E pensi che ci sia un tentativo attivo di sopprimere la 
vitamina D? Michael Nehls [00:36:09] Assolutamente, la rivista clinica 
più prestigiosa che conosciamo è il New England Journal of Medicine. 
Ecco perché tutti gli studi clinici sulla Mini sono stati pubblicati lì, si sa, 
e hanno accettato tutto ciò che andava in quella direzione. Quindi è stato 
molto affascinante per me quando nel 2022 ho visto un documento sulla 
salute delle ossa e

13/17 la vitamina D che, non so quanto tempo abbiamo, ma quel 
documento era falso. Sai, non avrebbe dovuto essere accettata perché era 
stupida. Era solo un lavoro stupido. Ad essere onesti, le persone che 
l'avevano già fatto, l'ho fatto molto brevemente come il mio Edward. 
Avevi già livelli di vitamina D completamente in linea con la salute delle 
ossa. Poi sono stati divisi in gruppi, sai, casualmente un gruppo ha 
ricevuto vitamina D extra, l'altro gruppo no. Quindi ci sono due gruppi 
che avevano già la metà del livello di vitamina D sufficiente per la salute 
delle ossa. Poi un gruppo ha assunto un po’ più di vitamina D, e poi i due 
gruppi sono stati confrontati per vedere se avevano più fratture ossee 



Pagina 16 di 20

Senza nome 06/05/24, 17:55

nell’arco di cinque anni. Naturalmente non vi è alcuna differenza tra la 
salute delle ossa già curata. Ma sulla base di questo studio, pubblicato sul 
Journal of Medicine, è stato pubblicato un editoriale sullo stesso 
giornale. SÌ. Journal, un verdetto definitivo e decisivo sulla vitamina D, e 
gli editori concludono che nessuno, anche se carente, ha bisogno di 
vitamina D. I medici dovrebbero smettere di prescrivere la vitamina beta 
D o anche di controllare lo stato della vitamina D, e le persone 
dovrebbero smettere di sprecare soldi per questo.

Tucker [00:37:45] Oh andiamo.

Michael Nehls [00:37:46] Sì, era un giornale di medicina del New 
England. E in Germania si trattava proprio di Medscape, un articolo di 
un professore tedesco. Lo ha effettivamente affermato in una rivista, 
Medscape, che è la rivista medica più influente e informativa al mondo 
ed è finanziata principalmente dall'industria farmaceutica. E ho detto 
che in realtà è un pensiero nazista prescrivere la vitamina D o qualcosa 
del genere, perché è lì che pensa sia nata l'idea dell'integrazione di 
micronutrienti. Quindi quando somministri la vitamina D, come medico 
devi pensare al fatto che in realtà stai seguendo l’ideologia nazista 
quando somministri la vitamina D.

Tucker [00:38:34] È così oscuro.

Michael Nehls [00:38:35] È estremamente oscuro.

Tucker [00:38:36] Da dove viene?

Michael Nehls [00:38:39] Bene, come ho detto, quando ho letto il libro 
di Schwab, ora o dal mondo, forum economico, su Covid e il grande reset 
e, e il più grande detto, come hai già indicato nell'introduzione avere non 
è qualcosa che apprezzeremmo se fossimo, sì, mentalmente, 
spiritualmente attivi, attivi, in uno stato sano. In realtà lo faremmo. 
Quindi è chiaro che vogliono installarlo ed è il piano per il 2030. E non è 
solo nel suo libro, se esaminate i documenti governativi che mostro 
anche nel libro, documenti governativi in Germania, 2030, per esempio, 
parlate a riguardo parlano di una società post-elettorale, che 
l’intelligenza artificiale sa meglio di noi cosa è bene per noi e che il voto 
non è più necessario. Quindi è un’abolizione della democrazia. Quindi 
questa è una cosa. E ovviamente c'è un altro documento che ho trovato, 
un documento ufficiale del governo, che dice che nel 2030 le persone 
sperano che a causa del cambiamento climatico, come narra

14/17 qui, saremo effettivamente controllati. Vogliamo essere controllati 
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dall’intelligenza artificiale in modo da avere un futuro per i nostri figli. 
Ma la presunta onesta, questa falsa rappresentazione, una narrativa 
perché, una contro-narrativa umana, perché credo fermamente che se 
abbiamo abbastanza diversità intellettuale, abbastanza individualità 
nella nostra società, arriveremo con idee che, sapete, salvaci dalla 
distruzione, dall'inquinamento e altre cose, sai, ci verranno delle idee, ne 
sono abbastanza sicuro. Ma in questo momento abbiamo una società 
che, sulla base dei tassi di depressione, dei tassi di Alzheimer, di tutto ciò 
che sappiamo, di tutte le questioni di potere, dimostra che la nostra 
società non è mentalmente sana. Ed è proprio di questo che parla il mio 
libro: trasformare il mondo in una società mentalmente più sana. Questo 
è qualcosa che chiamiamo democrazia, che in realtà è possibile. Voglio 
dire, democrazia significa che gli individui hanno il potere di decidere. 
Ma quando la nostra individualità, il nostro sistema immunitario 
spirituale, viene distrutto, o non decidiamo perché abbiamo paura, 
oppure non permettiamo a noi stessi di avere un'opinione perché 
temiamo le conseguenze.

Tucker [00:41:13] La persona media che è arrivata fin qui è spaventata 
dopo 45 minuti. Si rende anche conto che quello che dici è 
essenzialmente vero perché corrisponde a ciò che vediamo intorno a noi, 
la morte della curiosità, della creatività, dell'alveare, della mentalità da 
gregge, tutto ciò che accade intorno a noi. Ma quali sono i passaggi, 
soprattutto per chi si è sottoposto al vaccino a mRNA? Quali sono i passi 
che fai per mantenere la tua resilienza psicologica?

Michael Nehls [00:41:43]La prima cosa che suggerirei, ovviamente, è di 
leggere il mio libro. Ma non sarebbero in grado di farlo. Forse non erano 
fatti per essere capiti. Voglio dire, la curiosità è di pietra, tutto è di pietra. 
Ma ciò di cui soffrono le persone, di cui soffrono moltissime persone, è 
ciò che chiamiamo nebbia cerebrale. Sai, il risultato della vaccinazione o 
dell'infezione. Si, esattamente. Che tutti abbiamo provato a postare 
indietro o al lungo Covid. E ho dimostrato che questo danno 
neuroinfiammatorio nel cervello, causato dalla proteina Spike, porta a 
una cascata di eventi nella cellula, in queste cellule immunitarie che si 
trovano nel nostro cervello in questa cascata, che porta alla produzione 
di questi proconduce alle citochine infiammatorie, è una molecola che 
chiamiamo GSK three better, non credo sia necessario approfondire, ma 
GSK through better è semplicemente una molecola, un trasmettitore di 
segnale. E l'inibitore naturale del trasduttore del segnale è il litio. Ed è 
stato dimostrato che il litio a dosi molto basse, non le dosi che si usano 
per il disturbo bipolare o la depressione maniacale, che sono 100 volte 
inferiori, 100 volte come un milligrammo o qualcosa del genere, forse un 
massimo di cinque milligrammi, per quelli Azione è abbastanza. È un 
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inibitore naturale di questa cascata per eliminare la risposta 
infiammatoria. L’ho già suggerito in un libro che ho intitolato Sindrome 
Corona. Non è ancora stato pubblicato in inglese, ma nel 2021 ho detto 
poi se la vitamina D litio sarebbe in grado di bloccare la tempesta di 
citochine. E alla fine del 2022, due anni fa, un anno e mezzo fa, è stato 
pubblicato un articolo in cui i pazienti affetti da Covid grave dovevano 
essere ricoverati in ospedale e stavano per dover andare in terapia 
intensiva a causa di problemi respiratori.

15/17 Queste persone sono state divise in modo casuale in gruppi che 
hanno ricevuto un trattamento standard. Tuttavia, un gruppo ha ricevuto 
litio. Dopo solo pochi giorni, la tempesta di citochine si era 
completamente fermata. Le persone venivano dimesse dall’ospedale 
nella metà del tempo e non moriva una sola persona. Quindi il litio è la 
chiave. Posso anche dimostrare che il litio è essenziale per l'uomo. È 
essenziale. A proposito, questa è un'altra storia divertente affermata 
dall'Organizzazione Mondiale della Sanità. Ho trovato un documento 
dell'Organizzazione Mondiale della Sanità che dimostra che è essenziale 
per le strade, i ratti e i roditori. Posso dimostrare nei documenti che è 
essenziale praticamente per ogni animale sulla Terra su cui è stato 
testato. Ma l’Organizzazione Mondiale della Sanità sostiene che non è 
essenziale per l’uomo. Ma posso dirti se prendessi il litio. Non solo ti 
libererai della confusione mentale, ma inizierai anche a farlo. È stato 
dimostrato che attiva la neurogenesi nell'ippocampo adulto.Quindi, nel 
mio articolo del 2016 Unified Theory of Alzheimer's Disease, dimostro 
che il litio come singola molecola può effettivamente arrestare la 
progressione della malattia di Alzheimer.

Tucker [00:44:35] Voglio dire, considerando che penso che nel tuo libro 
tu abbia visto e descritto il quadro generale di ciò che sta realmente 
accadendo. Tutti questi diversi argomenti fanno parte di una cosa. Ha 
cambiato la tua visione delle persone o la tua visione del mondo 
spirituale? Voglio dire, è così malvagio e hai detto che non è solo una 
questione di soldi. No, non si tratta di elezioni. Si tratta di qualcosa di 
molto più grande. Voglio dire, come ti ha cambiato?

Michael Nehls [00:45:02] Bene, nell'ultimo capitolo, che è un capitolo di 
speranza, ho per dimostrare che possiamo cambiare, che possiamo 
potenziare nuovamente noi stessi, perché devi capire, stiamo parlando 
ovunque molto su come è successo, cosa è successo, come è successo, 
come è stato determinante, almeno tutti i diversi passaggi, tutte le cose 
brutte. Ma dobbiamo sapere perché è successo. E se sappiamo perché. E 
poi conosciamo l'obiettivo e conosciamo l'obiettivo, in questo caso 
l'ippocampo, e sappiamo come cambiare le cose. Ma è proprio di questo 
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che parla l'ultimo capitolo. Ma nell’ultimo capitolo discuto anche con me 
stesso del perché ciò sia avvenuto. Che tipo di persone sono? E ho 
trovato alcuni libri a riguardo, e articoli, pubblicazioni sottoposte a 
revisione paritaria, che quando ci sentiamo potenziati, quando più 
potere si ha, si crea qualcosa che chiamiamo sociopatia acquisita. E forse 
è proprio per questo che. Le persone hanno una sorta di divina 
autostima. SÌ. E credono davvero di fare la cosa giusta nella loro visione 
del mondo, e forse pensano che per salvare l'umanità, dobbiamo 
sradicarla, qualunque cosa. Ma alla fine, non importa cosa pensano 
queste persone. È più importante quello che pensa il lettore, quello che 
pensiamo tutti, perché siamo la maggioranza. E, e in questo momento 
circa il 20%, stima, o forse anche il 25-30% delle persone in tutto il 
mondo ne sono consapevoli, lo hanno riconosciuto molto presto, il 20% 
lo ha riconosciuto, dal 25% al 30% lo ha riconosciuto. Nel frattempo, 
immagino cosa stia succedendo, e quello che sto dicendo è che, se 
ognuno di loro riesce a convincere qualcun altro cosa sta succedendo, 
allora saremo dal 50 al 60%. Siamo la maggioranza. Come ho già 
suggerito, le persone che non sanno veramente cosa sta

16/17 succedendo e non vogliono sapere cosa sta succedendo continuano 
a seguire la massa. E se la massa fosse pari al 50-60% della popolazione, 
possiamo supporre di poterla convincere che da qualche altra parte 
esiste una diversa maturità e una diversa maturità delle persone che 
vogliono un futuro umano per i nostri figli, allora prevarremo tutti. Ne 
sono sicuro al 100%.

Tucker [00:47:16] Ma l'ultima domanda. Se vivi in un paese prodotto, in 
una società che è, penso che sia impressionante. Ma è assolutamente 
conformista. Allora come vieni trattato in Germania?

Michael Nehls [00:47:29] Beh, se il mainstream mi ignora, allora 
ovviamente Wikipedia inizia a scrivere cose interessanti su di me.

Tucker [00:47:37] Oh, sì. Questo viene dalla CIA. SÌ. Mi sento come, sai, 
come uno sbocco. Michael Nehls [00:47:40] Sì. Il mio, ad esempio, il 
mio account Wikipedia fino a un anno fa era piuttosto intatto. 
Comprendeva solo la mia carriera accademica e cose del genere. L'ho 
fatto e ora non è più intatto. Ma ho detto a mia moglie che in realtà lo è. 
È un onore. No, voglio dire, è come se mi riconoscessero, sai, soprattutto 
le mie idee vengono riconosciute. E questa è la cosa più importante, sai? 
Quindi, a parte questo, non è successo molto. Non voglio chiedertelo da 
qui, ma finora abbiamo una comunità molto forte di persone come te che 
stanno diffondendo la voce, svolgendo un lavoro estremamente 
importante. Voglio dire, devo ringraziarti per questo. Il lavoro che tu e 
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molte altre persone fate in Europa e nel mondo aiuta a diffondere notizie 
e informazioni. Penso che sia la cosa più importante a cui riesco a 
pensare in questo momento. E ho buoni contatti. Nel frattempo, a tutti, 
questo è davvero bello.

Tucker [00:48:35] È importante. La cosa più importante, Dott. Michael 
Nehls, il caso del cervello indottrinato. Vogliono ottenerlo 
immediatamente. Grazie mille.

Nehls ha reso disponibili articoli ospiti per TKP su una serie di 
argomenti da febbraio 2022.

Correggere una carenza di micronutrienti è un gesto estremista di 
destra? ,

La supplementazione di vitamina D provoca la malattia di Alzheimer? ,

Lettera aperta in risposta alla raccomandazione sulla vaccinazione del 
ministro della Sanità Lauterbach La vita dal mare: ecco come l'olio di 
alghe ti aiuta a rimanere in salute e a mantenere la calma

Il cervello esaurito: perché la fonte della nostra energia mentale si secca 
e come possiamo riattivarla

Il cervello indottrinato: infuria una guerra silenziosa contro la capacità 
di pensare

Ballo in maschera fastidioso – per bambini non ancora nati, adolescenti 
e giovani adulti
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